

Nueva residencia de mayores en la Vega de Acá, irá junto al conservatorio de danza

Aprobada la concesión de una parcela municipal por 60 años a la empresa Euroseniorsclub Granada

LOLA GONZÁLEZ

Llega una nueva residencia de mayores al barrio de la Vega de Acá. Será la cuarta que lo haga en una zona en la que todavía no hay centros educativos de iniciativa pública y que muestra el cambio que sufre la pirámide de población en los últimos años.

Esta residencia llegará de la mano de la empresa Euroseniorsclub Granada después de que la Junta de Gobierno Local haya dado el visto bueno a la concesión demanial de una parcela titularidad municipal en la que se está levantando el conservatorio de danza 'Kina Jiménez' para levantar y explotar una residen-

cia para personas mayores.

La parcela en cuestión cuenta con 2.300 metros cuadrados y se realiza una concesión por un periodo máximo de 60 años, improrrogable, con un canon anual de 84.500 euros. Cabe recordar que como la mayoría de las concesiones, una vez finalizada, las instalaciones realizadas revertirán en el Ayuntamiento. La intención es que la instalación cuente con entre 130 y 150 plazas.

Plazos A partir del momento en el que se firme la concesión, la empresa contará con tres meses para presentar el proyecto de obras y de equipamiento para proceder posteriormente a su aprobación.

Tendrá entre 130 y 150 plazas y supondrá el pago de un canon anual de 84.500 euros

El plazo máximo para la solicitud de las licencias de obra será de cuatro meses, a contar desde el día siguiente a la aprobación del proyecto.

Como se establece con carácter general, el plazo máximo de ejecución de las obras completas de construcción del equipamiento conforme el proyecto aprobado por el Ayuntamiento de Almería será de 36 meses, a contar desde el día siguiente al de la firma del



Construcción del conservatorio Kina Jiménez. LA VOZ

acta de comprobación de replanteo, una vez obtenida la licencia de obras preceptiva.

Del mismo modo, en el supuesto de que la construcción se ejecute por fases, los plazos anteriormente indicados se entenderán referidos a la primera fase sin que la construcción y puesta en funcionamiento de la totalidad de las instalaciones que resulten de la propuesta del adjudicatario pueda quedar demorada.

Es curioso que esta adjudicación se realice apenas unos días después de que en el pleno se aprobara por unanimidad una moción en la que Podemos reclamaba la puesta en marcha de una residencia de mayores, de gestión pública, en el barrio de Pescadería.

Mercadillo navideño: 77 casetas en Paseo y Rambla

Serán de madera y seguirán el mismo modelo de las que se colocaron en el pasado año

L.G.G.

Quedan tan solo tres meses para la llegada de las fiestas navideñas y el Ayuntamiento de la capital ya ha comenzado con los preparativos. De hecho, para este año ya ha iniciado el procedimiento de contratación de las casetas



Casetas de madera colocadas el pasado año. LA VOZ

que conforman el tradicional mercadillo navideño.

Este año se repetirá el mismo modelo que ya se utilizó el anterior, es decir, las casetas volverán a ser de madera y se dividirán en dos espacios diferenciados: el Paseo de Almería y la Rambla de la capital.

Explicaba la portavoz del equipo de Gobierno, María del Mar Vázquez, que se van a sacar a concesión un total de "77 casetas de madera para mercado navideño con un presupuesto base de licitación de 90.374,90 euros". La propuesta recoge su arrendamiento para el periodo que discurre entre el día 2 de diciembre de 2021 y el día 7 de enero de 2022, ambos inclusive.

Cabe recordar que la realización del mercadillo navideño es algo muy tradicional en la capital. De hecho, hasta el año pasado y aunando tanto las exigencias por el COVID como las peticiones de los comercios, se había realizado siempre en la Rambla de la capital dirección mar.

Comercio Ya el año pasado esta decisión sirvió para reactivar en gran medida el comercio del centro que había pasado momentos muy complicados durante los meses anteriores a consecuencia de las medidas sanitarias.

También en la Junta de Gobierno Local se aprobaba ayer la concesión de las

ayudas a las asociaciones vecinales.

Así, a instancia del área de Familia, Igualdad y Participación Ciudadana, se procedía a la aprobación de la convocatoria de subvenciones a asociaciones de vecinos y federaciones de asociaciones de vecinos, correspondientes al año 2021, por importe total de 32.670 euros.

Un total de veintitrés asociaciones vecinales y dos federaciones son las beneficiarias de estas ayudas con propuestas de ayudas que oscilan entre los 500 y los 2.300 euros.

Se trata de las ayudas que se conceden cada año a estas asociaciones por parte del Consistorio.

A licitación, de nuevo, los talleres para todos los centros de la mujer

L.G.G.

Después de que quedara desierto en un primer intento y de que se haya puesto en marcha un contrato hasta el mes de diciembre, el Ayuntamiento de Almería ha sacado a li-

citación el contrato para la elaboración de los centros municipales de la mujer.

Así se aprobaba en la Junta de Gobierno la contratación por un plazo comprendido entre el año 2022 y 2023, con posibilidad de prórroga un año más, con

un presupuesto base de licitación de 723.188,46 euros.

El contrato se adjudicará por procedimiento abierto procediéndose a la publicación del correspondiente anuncio de licitación en el Diario Oficial de la Unión Europea y en el Perfil del

Contratante contando con un plazo para la presentación de proposiciones de 35 días naturales contados desde la fecha del envío del anuncio de licitación de la presente contratación a la Oficina de Publicaciones de la Unión Europea.

Contenido Este contrato pretende dar cobertura a la celebración de talleres y cursos en los centros de la mujer, retomados de forma presencial para este trimes-

tre a partir de este lunes, como ya anunciamos el pasado viernes, y que viene a dar continuidad a un programa vigente desde hace más de 15 años.

Cabe recordar que también se incluye la contratación de los talleres para el que será el nuevo centro municipal que abra sus puertas en Los Molinos, exactamente en el que fue el edificio de Protección Civil y cuyas obras de restauración se encuentran ya

culminadas en su totalidad desde hace tiempo.

Explicaba la portavoz municipal, María del Mar Vázquez, que actualmente se encuentran colocando la fibra óptica y se está habilitando el edificio para la llegada de los cursos a este espacio.

Si todo va como se pretende tanto en la contratación de los servicios como en poner a punto el espacio, en enero se podrán abrir las puertas del centro.



FOTO DE FAMILIA Desde la izquierda, Gemma Pozo, María del Mar Vázquez, Ángeles Lozano, Ángeles Martínez, María Jesús Segovia y Maribel Sánchez, ayer, en el Patio de Luces de la Diputación Provincial. LA VOZ



ÁNGELES LOZANO, afiliada de la ONCE y autora de la exposición de pinturas en Diputación.



VALENTÍN SOLA, presidente de la FAAM, a la derecha, antes de comenzar el acto oficial.



LA ONCE, presente en la agenda social de la provincia de Almería.



EL PATIO DE LUCES de la Diputación Provincial de Almería acogió la primera de las actividades de la Semana de la ONCE.

Diputación 'abre sus puertas' para dar a conocer la labor de la ONCE

Junta y Ayuntamiento se unen al acto institucional con el que arranca una semana llena de actividades

SIMÓN RUIZ

La Diputación Provincial de Almería acogió ayer, en su Patio de Luces, la jornada inaugural de las actividades que la Organización Nacional de Ciegos de España (ONCE) ha preparado para toda esta semana con el objetivo de dar a conocer sus acciones de inclusión social y laboral.

Incluyendo una exposición de cuadros de una afiliada almeriense, Ángeles Lozano, afiliada de la ONCE, la foto de familia de esas que pueden

quedarse para la historia reciente del siglo XXI: las seis protagonistas son mujeres.

Así las cosas, junto a Lozano estaban la anfitriona, la vicepresidenta de la Diputación, Ángeles Martínez; la delegada de Gobierno de la Junta en Almería, Maribel Sánchez Torregrosa; la primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Almería, María del Mar Vázquez; la consejera territorial de la ONCE Andalucía, Gemma Pozo; y la directora en Almería, María Jesús Segovia.

El conjunto de actividades que arrancó ayer lleva

por lema 'ConONCEnos'. "Se trata de un completo programa de actividades en la provincia de Almería para que los ciudadanos experimenten en primera persona cómo es la vida de las personas ciegas y los obstáculos que tienen que vencer en su día a día", explican en un comunicado oficial.

Además, Almería no es la única provincia en la que se desarrollan estas 'jornadas de puertas abiertas', ya que el programa es extensivo a toda la comunidad. Fue inaugurado en Sevilla por el presidente de la Junta de

Andalucía, Juan Manuel Moreno Bonilla.

Discursos. "Nos sentimos tremendamente orgullosos de la labor que realiza la ONCE en España y en nuestra tierra. Un papel social muy importante que permite igualar oportunidades y favorecer la inclusión plena de los almerienses. Desde Diputación Provincial siempre caminaremos a vuestro lado", trasladó la vicepresidenta de la institución, Ángeles Martínez, desde el atril en el Patio de Luces.

El Patio de Luces acoge una exposición de pinturas de Ángeles Lozano, afiliada de la ONCE en la provincia

Por su parte, Maribel Sánchez Torregrosa recordó que el Museo de Almería y la sede de la Junta de Andalucía también forman parte de los espacios donde la ONCE desarrollará su programación en Almería.

"Agradecemos a la ONCE el papel que viene desempeñando en Almería a la hora de concienciar a la sociedad de que la inclusión y la normalización de las personas con capacidades diferentes es deber y responsabilidad de todos", dijo, por su parte, la primer teniente de alcalde, María del Mar Vázquez.

Clece y Ayuntamiento se alían para la inserción de grupos vulnerables

La empresa velará para que estos colectivos puedan acceder al mercado laboral con mayor facilidad

NAZARET GARCÍA/LA VOZ

El alcalde de Almería, Ramón Fernández-Pacheco, y el gerente de Clece en Almería, Diego López, se reunieron este lunes en las nuevas oficinas de la empresa de servicio público para trabajar conjuntamente en la inserción laboral de colectivos de personas vulnerables. Este acuerdo se ha formalizado a través del programa de "Estrategia Regional Andaluza para la Cohesión e Inserción Social (Eracis).

A primera hora de la mañana, Fernández-Pacheco, junto con la concejala delegada del área de Familia, Igualdad y Participación Ciudadana, Paola Laynez, y técnicos del área, recorrieron las nuevas instalaciones de Clece, habilitadas para la gestión del servicio público de ayuda a domicilio del Ayuntamiento de Almería.

Asimismo, pudieron participar en el homenaje dedicado a dos de los usuarios del servicio, Emilia Salinas y Damián Soler, en representación de todos ellos, y a una de las auxiliares de enfermería, Ana María Bono. El gerente de Clece Almería les entregó placas como agra-



El alcalde y el gerente de Clece de Almería firmando el acuerdo del convenio. LA VOZ

decimiento por su actitud y trabajo desempeñado.

El alcalde ha resaltado el gran trabajo y servicio que ofrece a todos los usuarios Clece, no tanto por el volumen económico, que es de los más elevados con 12,6 millones de euros al año, o por el número de familias a las que beneficia, más de 2.300 de usuarios, y más de 600 de trabajadores, sino porque es el servicio que atiende a quien más lo ne-

cesita, ofreciéndoles mayor calidad de vida y una consistente mejora en su día a día.

Primera línea Fernández-Pacheco felicitó a todos los empleados de Clece, siendo la mayoría mujeres, por el gran trabajo realizado al inicio de la pandemia y que, a día de hoy, siguen con más fuerza para favorecer a las personas mayores, uno de los colectivos más vulnerables de la sociedad.

A este homenaje se sumó la entrega de placas por parte de Diego López, donde se reflejó el agradecimiento a todos los trabajadores y usuarios de sus servicios: "Por vuestra actitud positiva ante la adversidad, por vuestra lucha continua, por hacer que prestarle nuestra atención sea más sencillo, por enseñarnos tanto, por sonreír en los momentos más complicados, por ser especiales para nosotros",

PROGRAMA DE COHESIÓN E INCLUSIÓN SOCIAL

El programa "Estrategia Regional Andaluza para la Cohesión e Inclusión Social" (Eracis) fue aprobado por la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales para combatir en zonas de pueblos y ciudades donde se den situaciones de exclusión social y/o haya factores de riesgo que se produzcan. Por ello, busca transformar la visión que se tiene de estas zonas para eliminar cualquier tipo de barrera que suponga un factor de exclusión.

usuarios y sus familias. Uno de los principales objetivos de Clece y el Ayuntamiento de Almería es luchar contra la exclusión social y fomentar la inserción laboral de los colectivos más vulnerables de la provincia, labor que será posible gracias a la firma de un protocolo general de actuación en el marco del programa "Estrategia Regional Andaluza para la Cohesión e Inclusión Social" (Eracis).

Fuerte compromiso Gracias a este acuerdo, la empresa de servicio de ayuda a domicilio se compromete a estudiar y valorar los perfiles de las personas que, en riesgo de exclusión social, víctimas de violencia de género, personas con discapacidad o integrantes de un colectivo desfavorecido, puedan formarse en Clece a través de un programa de prácticas formativas, que no laborales, de cara a poder acceder en un futuro al mercado laboral con mayor facilidad. Esto será, sin duda, una gran oportunidad para estos colectivos con dificultades.

Clece ya ha sido reconocida por sus labores en la inserción laboral de jóvenes, mujeres y personas con discapacidad.

dijo el gerente de la empresa. Las nuevas instalaciones de Clece, situadas en la avenida del Mediterráneo, cuentan con un total de 350 metros cuadrados, donde 150 metros cuadrados de almacén están al servicio de 2.342 usuarios y 630 trabajadores en total.

En estas nuevas oficinas se encuentran 19 trabajadores enfocados en las tareas de coordinación y administración del servicio para los

Empresas & Negocios

Desayunos
Tapas selectas
Especializados en pescados y mariscos

Ctra. de Granada 2º tramo, nº94 Almería T. 687 404 192

TECNOESTOR

CONFECCIÓN A MEDIDA DE ESTORES Y CORTINAS

Enrollables, cortinas, estores, panel japonés, colchas, cojines

Avda. Reino de España, 212 · Roquetas de Mar · Tel. 950 929 653

AGENCIA DE TRANSPORTES Export & Import & Nacional

LOGÍSTICA CODECAR, S.L.

Tel. 950 48 51 81
Paseo Sta. Mª del Águila, 39
Sta. Mª del Águila

logisticacodecar@logisticacodecar.es - www.logisticacodecar.es

Bay Bay JAYA

Coffee & Music

C/ Acebo, S/N | Almería (frente Estadio Mediterráneo) 950 379 111

Alonso

DISTRIBUCIONES ELÉCTRICAS ALMERIA, S.L.

MATERIAL ELÉCTRICO - AIRE ACONDICIONADO - ILUMINACIÓN
AGUA CALIENTE SANITARIA - ELECTRODOMÉSTICOS
AUTOMATISMOS - DOMÓTICA

C/ Sierra Nevada, 11 - Pol. Ind. La Juaida, VIATOR (Almería)
Tel. 950 30 62 58 - Móvil: 647 522 976
administracion@alonsodistribuciones.com

LAURA DIEPSTRATEN, LA ALMERIENSE QUE HA MARAVILLADO EN 'GOT TALENT'

La joven pulpileña consiguió el pase de oro tras una magnífica actuación en el programa de Tele 5

G.M. / LA VOZ

El nombre de Laura Diepstraten no es un desconocido en el mundo de la música almeriense y mucho menos entre sus vecinos de Pulpi. Esta joven artista ha dejado muchas bocas abiertas desde que comenzó a darse a conocer en programas como 'La Voz Kids' o 'Fenómeno Fan' frente a un micrófono y ahora, también, desde el piano.

Sin ir más lejos, su último éxito tuvo lugar el pasado mes de mayo, cuando resultó ganadora del festival a nivel europeo International Low Vision Song Contest con su canción 'Otra visión'. Ahora, Laura Diepstraten ha vuelto a dejar impresionada a su audiencia; cientos de miles de espectadores que el pasado viernes presenciaron su audición en el conocido programa 'Got Talent' de Tele 5. Pero es que además se ganó innumerables alabanzas del jurado del programa. Tanto es así que la cantante y miembro del jurado Edurne decidió usar su 'pase de oro' para que Diepstraten forme parte del tramo final del concurso.

Jurado La actuación de Laura tampoco pasó inadvertida para el resto del ju-



Laura Diepstraten junto a Edurne, miembro del jurado de 'Got Talent', tras finalizar su actuación. FIRMA

La cantante almeriense interpretó 'Otra visión', con la que según afirma explica su "forma de ver"

rado. Incluso para aquellos miembros del mismo que tiene más fama de rigurosos. Para Risto Mejide, la letra de la canción -compuesta por la propia concursante meses atrás para participar en el festival europeo- fue lo más llamativo de la actuación y valora las cosas

positivas que ha llevado al escenario para mostrar.

Tal y como explican desde la propia web del programa, Laura Diepstraten confiesa que "nunca ha sabido explicar cómo es eso de ser invidente, pero encontró en la música y en el piano su manera de expresarse. Para ello, Laura va a interpretar un tema propio que confiesa haber compuesto en una sola tarde". En cuanto a la valoración de Edurne que le valió el 'pase de oro' a la pulpileña, la reconocida cantante se dirigió a Laura para reconocerle que "es muy especial. Tú eres una persona muy, muy especial

y te mereces algo especial". Estas fueron sus palabras, tras las que pidió subir al escenario para abrazar a la pulpileña, que también le dedicó su particular valoración a la miembro del jurado. "Lo he sentido como algo especial, yo admiro muchísimo a Edurne porque tiene una esencia súper guay", explicó.

El presentador del programa, Santi Millán, resumió en una frase las expectativas que ha levantado la actuación de Laura. "Puede que estemos ante la próxima ganadora de 'Got Talent'". Edurne, por su parte, se interesó por cómo ha conseguido aprender a tocar el

UNA CANCIÓN PARA EXPLICAR SU OTRA FORMA DE VER

En una entrevista para este periódico durante este pasado verano, la cantante pulpileña explicó que la canción interpretada, 'Otra visión', mostraba "cuál era mi forma de ver. El piano me ha hecho comprender. Tocar el piano me ha ayudado a entender cuál es mi forma de ver", detalló.

piano y Laura confiesa que ha visualizado el teclado para percibir las teclas, sin dudar al otorgarle su pase de oro.

Ante el Rey Hace tan solo tres meses, la pulpileña también emocionó a todos con una sentida versión del Himno de Andalucía que interpretó para finalizar el acto en el que el Rey de España, Felipe VI, recibió la Medalla de Honor andaluz.

El evento tuvo lugar en el Palacio de San Telmo, sede de la Junta de Andalucía, donde se encontraban, entre otras autoridades y asistentes, los Reyes de España, el presidente andaluz, Juan Manuel Moreno o la entonces vicepresidenta del Gobierno de España, Carmen Calvo. Ante ellos y el resto de asistentes, Laura Diepstraten interpretó su Himno de Andalucía cantando con un protagonismo indiscutible, ya que supuso el broche de oro para el acto institucional en el que Felipe VI recibió la Medalla de Honor de Andalucía.

De hecho, tras finalizar el evento los Reyes de España se han acercado a Laura, con la que estuvieron conversando. Y es que el propio Felipe VI y la Reina Letizia ya enviaron una carta a la cantante almeriense cuando resultó ganadora del festival europeo.

Primer concurso de pintura al aire libre en Cuevas

LA VOZ

El Ayuntamiento de Cuevas del Almanzora ha convocado el primer 'Concurso de pintura rápida al aire libre Antonio Manuel Campoy', que tendrá lugar el próximo 6 de noviem-

bre en la localidad y en el que podrán participar todas las personas físicas que lo deseen de cualquier nacionalidad mayores de 14 años.

Esta actividad, que organiza el Consistorio en colaboración con la Fundación Antonio Manuel Campoy y

que se enmarca en la programación cultural de este otoño, pretende convertirse en el punto de encuentro tanto de profesionales como de amantes de la pintura de todo el territorio nacional. Se han establecido tres premios principales de 1.000,

600 y 400 euros respectivamente y un accésit para la mejor obra de un artista local dotado con 200 euros. La técnica a emplear será totalmente libre. El tema de la obra será rincones, parques, monumentos y gentes del municipio de Cuevas del Almanzora, y deberá realizarse in situ.

Programación Ese mismo día se mostrará al público en general y al jurado la totalidad de las obras pre-

sentadas a concurso en una exposición que tendrá lugar en el Museo Antonio Manuel Campoy.

Se trata de una de las actividades enmarcadas dentro de la programación cultural de otoño en el municipio cuevano. Una de las grandes novedades de este programa presentado días atrás por el Ayuntamiento de Cuevas del Almanzora será la inauguración del espacio expositivo "La Pesca en la Antigüedad" este sábado,

día 9 de octubre a las ocho de la tarde en el Castillo. La amplia programación incluye también varias rutas de senderismo, visitas guiadas que se celebrarán durante los próximos meses, conferencias, ciclos musicales con los conciertos de la Agrupación Musical de Cuevas del Almanzora y la Banda de Tambores y Cornetas Sentencia, talleres infantiles, talleres de cerámica, una representación teatral y otras muchas actividades.

ALMERÍA



El alcalde y el gerente de Clece Almería durante la firma del convenio.

D.A.

inaugurado en la capital almeriense una nueva oficina de 350 metros dedicada en su totalidad al Servicio de Ayuda a Domicilio. Un nuevo espacio cercano y accesible al ciudadano en el que un total de 19 profesionales hace posible que el servicio llegue a cerca de 2.400 almerienses. Las nuevas instalaciones cuentan asimismo con un almacén de 150 metros con los equipos de protección y el vestuario que a diario renuevan los trabajadores del servicio.

Homenaje a los dos pilares de Clece. El pasado día 1 de octubre se conmemoraba el Día del Mayor y con motivo de la efeméride la empresa ha querido rendir homenaje a sus mayores, así como quienes los acompañan a diario a través del Servicio de Ayuda a Domicilio. Un acto al que ha asistido el alcalde de la capital, Ramón Fernández-Pa-

mujeres, y que a lo largo de la pandemia vivieron momentos de incertidumbre y de miedo igual que todos, pero que siguieron al pie del cañón ayudando a las personas más vulnerables”.

En Almería este servicio lo reciben más de 2.300 usuarios, “personas mayores fundamentalmente que encuentran en las auxiliares de ayuda a domicilio y en Clece el servicio que el Ayuntamiento presta a través de la Ley de Dependencia. Una ayuda fundamental para poder continuar con su día a día”, ha señalado el regidor almeriense, que ha manifestado asimismo su agradecimiento a la empresa por hacerlo partícipe de la inauguración de unas “ejemplares instalaciones”.

El alcalde ha estado además presente en el homenaje “que se le presta tanto a usuarios, en la figura de Ana María que lo recibe por esas

Clece y Consistorio, juntos por el empleo de los más desfavorecidos

● A través del programa Eracis ambas partes actuarán en las zonas más desfavorecidas de la capital

Mar París

Clece y Ayuntamiento de Almería aúnan esfuerzos por la inserción laboral de colectivos vulnerables en las zonas más desfavorecidas de la capital, a través de la firma de un protocolo general de actuación entre el consistorio, mediante la Estrategia Regional Andaluza para la Cohesión e Inserción Social (Eracis), y la empresa. El objeto de la

Eracis es la actuación sobre las zonas donde se registran situaciones graves de exclusión social y donde existen factores de riesgo de que se produzcan, así como actuar sobre el contexto general del municipio a fin de transformar la visión que se tiene sobre estas zonas y viceversa, de forma que se promueva la eliminación de la territorialidad como un factor de exclusión. A través de este convenio Clece cumple con uno de



Homenaje a mayores y servicio de Ayuda a Domicilio.

RAFAEL GONZÁLEZ

sus principales objetivos como es la integración y el desarrollo de colectivos desfavorecidos. “El trabajo es la mejor forma de integración para personas con discapacidad, víctimas de violencia de género, personas en riesgo de exclusión social y jóvenes desempleados de larga duración”, inciden desde Clece, desde donde han considerado prioritario ofrecer una oportunidad laboral que les permita desarrollarse profesional y personalmente.

Nuevas oficinas para el Servicio de Ayuda a Domicilio. Clece ha

checo, quien ha destacado que el citado servicio “es uno de los más importantes que presta el Ayuntamiento de Almería todos los días del año a personas que lo necesitan y que encuentran en el Servicio de Ayuda a Domicilio la base fundamental de su proyecto de vida a partir de una determinada edad”. Para Fernández-Pacheco “estamos hablando del servicio público municipal de las personas, el más humano que gestiona el Ayuntamiento con una plantilla de 630 profesionales de los que la inmensa mayoría son

3.000

Personas. En el Servicio de Ayuda a Domicilio entre trabajadores y usuarios.

630 profesionales, como a Emilia y Damián, un matrimonio usuarios del servicio que lo hacen en nombre de los más de 2.300 personas que en Almería cuentan con el mismo”.

“Creo que una ciudad que se honra en ser grande tiene que ser aquella también capaz de reconocer a las personas que realizan acciones que bien merecen la pena y las trabajadoras de Ayuda a Domicilio, los usuarios y todo el personal que lo apoya en su tarea han sido ejemplares”, ha concluido. El gerente de Clece en Almería, Diego López, ha manifestado su agradecimiento al alcalde por sus palabras hacia un servicio que ha calificado “de personas”, y “así es y lo comparto”. “Nosotros consideramos que somos una empresa de personas para personas, y los trabajadores de Ayuda a Domicilio son esenciales, y así se ha reflejado en toda esta pandemia”.

El Hospital Torrecárdenas registra una donación múltiple de órganos

Los responsables del centro hospitalario muestran “su más profundo agradecimiento a la familia”

Redacción

El Hospital Universitario Torrecárdenas ha registrado una donación de órganos múltiple gracias a la que se han podido enviar para ser trasplantados diferentes órganos, (corazón, riñones, hígado, pulmón y córneas). El director gerente del centro hospitalario, Ma-

nuel Vida, ha puesto en valor esta donación y ha agradecido a la familia del donante “su generosidad que en un momento de dolor como el que están viviendo, hagan muestra de una extraordinaria solidaridad”.

Manuel Vida también ha agradecido el trabajo de la doctora Ana Calderón, de la Unidad de Cuidados Intensivos, y de la enfermera Milagros Balaguer del Hospital Universitario Torrecárdenas “por coordinar todo este dispositivo” en el que participaron, entre otros, facultativos del hospital almeriense. Por su parte, el coordi-

nador de trasplantes del Hospital Universitario Torrecárdenas, Francisco Guerrero, ha destacado que “en casos así y como siempre explicamos, no tenemos palabras de agradecimiento a la familia del donante que superando un inmenso dolor han tenido la generosidad de aceptar la donación de órganos. No podemos terminar de ofrecer esta información a la sociedad sin expresar nuestra admiración y nuestro agradecimiento a todos estos familiares que dicen sí a la donación de órganos”.

Cuando los coordinadores de trasplantes entrevistan a una familia en proceso de duelo para ofrecerle la opción de donar órganos, se le facilita toda la información necesaria “para hacerles ver que la donación es una decisión buena y solidaria. Que el recuerdo de la donación hará más llevadera la pérdida a medida que transcurran semanas o meses.”



Inauguración de la nueva sede del Sindicato Médico

El delegado territorial de Salud de la Junta de Andalucía, los gerentes de Distrito Sanitario Almería, Poniente, y Área de Gestión Sanitaria Norte, del Hospital Universitario Torrecárdenas, y Hospital de Poniente asistieron a la inauguración de la nueva sede del Sindicato Médico de Almería.



Solar en la Vega de Acá, en Almería, barrida en la que se ubicará el futuro centro residencial. r. i.

La Vega tendrá otra residencia de ancianos por al menos 60 años

Con un canon anual de 84.500 euros, la concesión se otorga por un periodo improrrogable tras el que el edificio retornará al Ayuntamiento

R. I.

ALMERÍA. El Ayuntamiento de Almería, en Junta de Gobierno Local, adjudicó en la mañana de ayer a la mercantil 'Euroseniorsclub Granada', la concesión demanial para uso privativo de la parcela de titularidad municipal, en la Vega de Acá, destinada a la construcción y explotación de una residencia para personas mayores. La parcela, con una superficie de 2.300 metros cuadrados, objeto de una segregación, queda ubicada en la misma manzana sobre la que actualmente se está construyendo el nuevo Conservatorio Profesional de Danza 'Kina Jiménez', junto a la barriada de Nueva Almería.

De la propuesta de acuerdo ha daba ayer cuenta la portavoz del Equipo de Gobierno, María del Mar Vázquez Agüero (PP), destacando que el plazo de concesión de la parcela se hace por un periodo máximo de 60 años que será, en cualquier caso, improrrogable. El canon anual establecido, de acuerdo a la propuesta presentada por el ya adjudicatario, queda fijado en 84.500 euros.

Vázquez explicó, del mismo modo, que la concesión demanial de esta parcela ha sido consecuencia del interés manifi-

tado desde la iniciativa privada para el desarrollo y construcción de una residencia de mayores, con capacidad estimada de entre 130 y 150 plazas. Dos ofertas se presentaron al procedimiento de licitación abierto por el Consistorio de la capital almeriense para esta concesión.

Condiciones

De acuerdo a la propuesta elevada ayer a la Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Almería, al término de la concesión, la totalidad de las obras e instalaciones revertirán de pleno derecho al Ayuntamiento de Almería, las cuales deberán estar en perfecto estado de conservación y libres de cualquier carga o gravamen. El con-

Las obras tendrán una duración máxima de 36 meses desde que se acaben los trámites burocráticos

LAS CIFRAS

2.300

metros cuadrados tiene la parcela sobre la que se edificará el centro social.

84.500

euros anuales tendrá de canon la mercantil adjudicataria de la cesión del suelo.

sistorio, asimismo, podrá revocar la concesión antes de su vencimiento si lo justificaran circunstancias sobrevenidas de interés público, debiendo resarcirse al concesionario de los daños que se le hayan causado.

El adjudicatario —la mercantil— contará con un plazo máximo de tres meses para la presentación del proyecto de obras y equipamiento, a contar a partir del día siguiente al de la formalización de la concesión administrativa, para proceder posteriormente a su aprobación por el órgano competente.

36 meses de obra

El plazo máximo para la solicitud de las licencias de obra será de cuatro meses, a contar a partir del día siguiente al de la aprobación del proyecto por el órgano competente. Como se establece con carácter general, el plazo máximo de ejecución de las obras completas de construcción del equipamiento conforme el proyecto aprobado por el Ayuntamiento de Almería será de 36 meses, a contar desde el día siguiente al de la firma del acta de comprobación de replanteo, una vez obtenida la licencia de obras preceptiva.

Del mismo modo, en el supuesto de construcción se ejecute por fases, los plazos anteriormente indicados se entenderán referidos a la primera fase sin que la construcción y puesta en funcionamiento de la totalidad de las instalaciones que resulten de la propuesta del adjudicatario pueda quedar demorada más de ello.

Almería presenta 13 proyectos de movilidad sostenible y del sector comercial a fondos UE

R. I.

ALMERÍA. El Ayuntamiento de Almería aprobó ayer sendas solicitudes para participar, a través de diferentes proyectos financiables, en dos de las nuevas convocatorias de ayudas que se han abierto para los fondos europeos 'Next Generation', dentro del Plan Nacional de Recuperación, Transformación y Resiliencia ante la situación generada por la pandemia del coronavirus covid-19.

En concreto, la Junta de Gobierno Local ha dado luz verde a la presentación de un total de 13 proyectos relacionados con movilidad sostenible y el fortalecimiento del sector comercial en zonas turísticas. El conjunto de proyectos que se han presentado está valorado en 11.037.709,68 euros. Los fondos solicitados para la ejecución e implantación de proyectos de movilidad sostenible, a través de la convocatoria del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) ascienden a 10.263.982,68 euros,

mientras que los fondos para el fortalecimiento del sector comercial, solicitados a través de la convocatoria del Ministerio de Comercio y Turismo, ascienden a 773.727 euros. En ambas líneas se contempla una aportación municipal del 10%.

Las actuaciones incluidas en esta solicitud son la remodelación de plaza de la Administración Vieja y entorno (ya en ejecución) y de la calle Marcos, la mejora en los accesos al monumento de San Cristóbal y acondicionamiento del espacio libre que lo circunda, la construcción de un aparcamiento disuasorio complementario al acceso peatonal al entorno de San Cristóbal, actuaciones para la mejora de la distribución urbana de mercancías en Almería (carga y destino), información en tiempo real de plazas de aparcamiento en zona regulada en Almería, información en tiempo real de plazas de aparcamiento subterráneo en Almería, herramienta de planificación de viajes, gestión inteligente y sostenible del tráfico de la ciudad de Almería.

EN BREVE

FAMILIAS

Clece inaugura sus nuevas instalaciones de ayuda a domicilio

R. I. El alcalde, Ramón Fernández-Pacheco, visitó ayer las nuevas instalaciones que la empresa Clece ha habilitado en la avenida del Mediterráneo para la gestión del servicio público de ayuda a domicilio del Ayuntamiento de Almería. Pacheco tuvo la oportunidad de conocer el nuevo espacio y de participar en el homenaje que la empresa ha brindado a un matrimonio de usuarios del servicio, Emilia



Pacheco, ayer, en Clece. r. i.

Salinas y Damián Soler, y a una auxiliar de ayuda a domicilio, Ana María Bono, en representación de toda la familia de este servicio público que «es el servicio público de las personas, el más humano de todos», dijo.

COLECTIVOS EN EXCLUSIÓN

Buscan la integración en los servicios sociales

R. I. Almería y Clece han firmado un protocolo general de actuación en el marco del programa Eracis (Estrategia Regional Andaluza para la Cohesión e Inclusión Social) por el que la empresa que presta el servicio de ayuda a domicilio se compromete a estudiar y valorar los perfiles de las personas que, en riesgo de exclusión social, víctimas de violencia de género o personas con discapacidad puedan formarse en Clece.

IGUALDAD

Más de 700.000 euros para talleres de Mujer

R. I. El Ayuntamiento de Almería aprobó, en Junta de Gobierno, la contratación de los servicios de prestación de los talleres de los Centros de la Mujer del Ayuntamiento de Almería para el periodo 2022 y 2023, con un presupuesto base de licitación de 723.188,46 euros. De acuerdo al pliego y condiciones administrativas y técnicas que regirán esta contratación, también aprobados hoy, el servicio podrá ser prorrogado durante un año más.

HUÉRCAL OVERA

El programa municipal de senderismo abre el plazo de inscripción de su primera ruta

● La salida está fijada para el domingo y las inscripciones se han de realizar en la web de deportes

Redacción

El Ayuntamiento de Huércal Overa ha abierto el plazo de inscripción para participar en la ruta senderista entre el Pico Tenerife y Villaricos, por la Sierra Almagrera, que se recorrerá este próximo domingo. Las inscripciones

hay que cerrarlas en la web deporteshuercalovera-es y en la aplicación Sporttia.com.

El programa municipal de senderismo se abre con esta ruta, cuyo recorrido es de 14,5 kilómetros, con una dificultad media y un desnivel máximo de 345 metros, que consta de ocho propuestas hasta el 11 de junio de 2022 cuando finalizará con una ruta nocturna por el término municipal de Huércal Overa.

Sierra Almagrera esta constituida por montañas cercanas a la costa del Mediterráneo, con una altitud no superior a los 366 metros sobre el nivel del mar. Este sistema montañoso pertenece a las cordilleras Bético-

cas y se encuentra en su totalidad en el término municipal de Cuevas de Almanzora.

Geológicamente se levantó del fondo marino a lo largo de multitud de fallas, que en los tiempos geológicos se fueron rellenando de filones de minerales de plomo y plata, como la galena argentífera. Esto convirtió a esta sierra en el pasado en

El punto de encuentro es el Cine Municipal y el horario de salida, las 08:00 h. de la mañana



Cima de la Sierra Almagrera

importante centro minero para la extracción de estos minerales, a partir de 1838 en que se descubrieron los filones. Es emblemático el mineral llamado jarosita, llamada así por abundar en Sierra Almagrera en el llamado barranco del Jaroso.

Las salidas para todas las rutas se realizarán desde el Cine Municipal a las 08:00 horas, a excepción de la octava ruta cuya salida está prevista para las 07:30 horas de la mañana.

A esta ruta inicial le tomará el relevó la salida programada para el 14 de noviembre. Discurrirá por la Sierra de Filabres, pasando por Bacares y Barrancón, en un recorrido de 14,5 km y desnivel máximo 330m.

La tercera se celebrará el 3 de diciembre por el Desierto de Gebas, con un recorrido circular de 12,7 kilómetros y una dificultad media. El desnivel máximo de esta ruta será de 171 metros.

IES Cura Valera y el cartel de la Feria 2021

El alcalde de Huércal Overa, Domingo Fernández, ha felicitado y ha agradecido el esfuerzo realizado a los alumnos que cursan Segundo de Bachillerato de Artes en el Instituto de Educación Secundaria IES Cura Valera por la elaboración de los trabajos para el cartel de feria. "Un gran trabajo de estos chicos junto a los docentes" ha valorado. El primer edil de los huercalense adelantó que el consistorio presentará el cartel anunciador de la Feria 2021 el próximo martes, desde las 13:30 horas, en un acto que tendrá lugar en la Plaza de la Constitución. La presente edición regresa después de la suspensión de los festejos de 2020 debido a la situación epidemiológica derivada de la COVID-19 y arrancará el próximo miércoles 13 con la tradicional lectura del Pregón y el posterior encendido del alumbrado de recinto ferial.



D.A.

El Consejo Local de Capacidades Diferentes apuesta por el futuro

Redacción

La concejala responsable del Área Municipal de Bienestar Social, María Jose Viudez Navarro, se ha reunido días atrás con representantes de Asociaciones locales de Discapacidad, con la intención de establecer criterios tanto de comu-

nicación como coordinación.

Astea, Once, Faisem, Centro Ocupacional Virgen del Río y Coalmama fueron el quinteto de asociaciones que respondieron al llamamiento municipal de la Concejalía de Bienestar Social y participaron en este encuentro de trabajo.

As, "se pone en marcha la

mesa de trabajo para llevar a cabo la iniciativa municipal de crear lo que será el futuro Consejo Local de Capacidades Diferentes", según recuerda el consistorio huercalense, a través de una información en su red social oficial de facebook, apoyada por la instantánea de las presentes.



Momento de la reunión.

D.A.

VIVIR EN ALMERÍA



Presentación de la Semana de la ONCE.

RAFAEL GONZÁLEZ

La ONCE de Almería abre sus puertas

● Regresan unas jornadas con actividades para que los ciudadanos experimenten la vida de personas ciegas

Redacción

El Patio de Luces de la Diputación de Almería se convirtió en punto de partida de la 'Semana de la ONCE', que se celebra hasta el domingo. Bajo el lema 'ConONCEnos', estas jornadas regresan tras un año de ausencia a causa de la pandemia. Se trata de un completo programa de actividades en la provincia de Almería para que los ciudadanos experimenten en primera persona cómo es la vida de las personas ciegas y los obstáculos que tienen que vencer en su día a día.

En la puesta de largo de 'ConONCEnos' y de la exposición 'CONONCE La pintura es Libertad' de Ángeles Lozano participaron la vicepresidenta, Ángeles Martínez, la teniente de alcalde

de la capital María Vázquez; la delegada del Gobierno de la Junta, Maribel Sánchez; la consejera territorial de la ONCE Andalucía, Gemma Pozo, así como la directora de ONCE Almería, María Jesús Segovia.

María Vázquez agradeció a la ONCE "el papel que viene desempeñando en Almería a la hora de concienciar a la sociedad de que inclusión y la normalización de las personas con capacidades diferentes es deber y responsabilidad de todos".

Asimismo, Vázquez felicitó a Ángeles Lozano, afiliada de la ONCE y autora de la exposición de pintura que acoge estos días el Patio de Luces de la Diputación, en el marco de la Semana de la ONCE en Andalucía, "su sensibilidad y talento", pero sobre todo, "por demostrar que

donde no llega la vista, llega siempre el corazón".

Por último, la concejala de Presidencia expresó "el orgullo que sentimos todos los almerienses por los logros de la ONCE", a cuyos representantes les trasladó el apoyo del Ayuntamiento para trabajar "siempre de la mano para ser cada día más inclusivos y responsables".

Por su parte, Ángeles Martínez aseguró que es un orgullo ser sede del inicio de la 'Semana de la ONCE' y también de dos de sus actividades pensadas para acercar el día a día de las personas con discapacidad visual. "Nos sentimos tremendamente orgullosos de la labor que realiza la ONCE en España y en nuestra tierra. Un papel social muy importante que permite igualar oportunidades y favorecer la in-

clusión plena de los almerienses. Desde Diputación siempre caminaremos a vuestro lado".

Del mismo modo, la vicepresidenta reveló que hoy se realizará una de las actividades con las que se pretende llegar a los trabajadores sociales que desarrollan su labor en toda la provincia. Se trata de 'Nuestro Bienestar Social', un acto fundamental para intercambiar experiencias y capilarizar el objetivo de esta iniciativa.

Además, Ángeles Martínez puso en valor la extraordinaria capacidad de la pintora Ángeles Lozano para realizar una exposición multisensorial que es un ejemplo de que "no hay barreras infranqueables".

La delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Almería aseguró que con este acto "da comienzo una semana muy especial, con una programación que persigue llegar a todos los colectivos a los que la ONCE quiere trasladar la gran labor que realizan en su día a día y también implicar a la sociedad para conocer su realidad". Torregrosa explicó que el Museo de Almería y la sede de la Junta de Andalucía también forman parte de los espacios donde la ONCE desarrollará su programación en Almería.

Gema Pozo aseguró que 'ConONCEnos' está en marcha en toda Andalucía, Ceuta y Melilla con actividades en todos los centros: "Vamos a tocar todos los ámbitos, es una acción transversal para abarcar el Deporte, la Sanidad, la Cultura y la Sociedad en general con el objetivo de dar a conocer la ONCE", explicó.

Por su parte, María Jesús Segovia se mostró "ilusionada" de volver a la presencialidad y volver a celebrar la Semana de la ONCE. Asimismo, ha asegurado que la labor social de la ONCE se ha acrecentado durante la pandemia: "Hemos estado más cerca de la ONCE y de los almerienses que nunca. Vendedores mantuvieron su relación con clientes, quienes se preocuparon, incluso llamando, por nuestros vendedores de ONCE".

Al término del acto, la autora de la exposición realizó un recorrido junto a las autoridades para mostrar una muestra multisensorial que cuenta con audio-descripción de cada obra.

FELICITACIONES

ENVÍENOS UNA FOTO ORIGINAL del homenajeado con sus datos y el mensaje que quiere que aparezca a **Diario de Almería**. Sección Agenda, C/ Maestro Serrano, 9, 2º Centro Comercial Oliveros, 04004 o bien a vivir@elalmeria.es.



Kate Winslet
(46 años)
Actriz británica, premiada por 'The Reader' o 'Steve Jobs', entre otras.



Ángel Martín
(44 años)
Humorista español, conocido por 'Sé lo que hicisteis...'



Patricia Conde
(42 años)
Presentadora española, también conocida por 'Sé lo que hicisteis...'



Jesse Eisenberg
(38 años)
Actor estadounidense, conocido principalmente por 'La red social'.

CONVOCATORIAS

Exposición Vi-viendo Almería

HASTA EL 12 DE DICIEMBRE

El Centro Andaluz de la Fotografía presenta la exposición Vi-Viendo Almería, de la almeriense Marina del Mar, comisariada por José María Díaz Maroto. Se trata de una cuidada selección de imágenes donde su ciudad y sus gentes encarnan el papel protagonista. Las fechas de finalización de las exposiciones son las establecidas por los Museos en el inicio de las

exposiciones, y estas pueden ser variadas por los Museos durante el periodo establecido.

II Noche de la Música Latina

SÁBADO 16 DE OCTUBRE

El próximo sábado, 16 de octubre, en el Teatro Apolo de la capital almeriense, los amantes de la música latina y el bolero tienen una cita con los grupos Nuevos Aires (Almería) y Jacaranda (Castellón de la Plana) en la segunda

edición de "La Noche de la Música Latina", un evento cultural organizado por la Asociación Cultural Grupo Musical Nuevos Aires, incluido en la programación cultural de otoño de la capital y patrocinado por el Área de Cultura del Ayuntamiento de Almería y la Diputación Provincial de Almería.

Tomatito 'Soy Flamenco' en el Festival de Teatro de El Ejido

VIERNES 8 DE OCTUBRE



Una noche sin igual para disfrutar de su forma de abordar tanto los palos sobrios como los festivos, sacando a relucir su sensibilidad sin precedentes y un don interpretativo fuera de lo común.

III Muestra de Cine Valle del Almanzora

8, 9 Y 10 DE OCTUBRE

III Muestra de Cine Rural del Valle del Almanzora. en Siervo (Almería) se celebra los días 8, 9 y 10 de octubre de 2021.